

Modaes

Empresa

Zegna vuelve a ajustar su industria en España: otro ERE en su fábrica en el país

La sociedad Italco, que a finales de 2019 sumaba una plantilla de 248 empleados y que controla la fábrica del grupo en Barcelona, sigue perdiendo fuerza.

P. Riaño
12 nov 2020 - 04:57



Ermenegildo Zegna vuelve a ajustar su estructura productiva en España. Italco, la sociedad que gestiona la fábrica del grupo en Sant Quirze del Vallès (Barcelona), ha ejecutado entre el segundo semestre de 2019 y el primero de 2020 un nuevo expediente de regulación de empleo (ERE). **La planta, que llegó a contar con más de mil empleados, finalizó 2019 con una plantilla de 248 trabajadores.**

La disminución de la actividad en la planta española llevó al grupo a ejecutar un “importante” ajuste de la plantilla mediante la aplicación de un ERE, que terminó de materializarse en el primer semestre del año en curso. **El coste para la empresa de dicho ERE ha sido de 6,17 millones de euros, incluyendo el impacto en 2019 y en 2020.**

1/3

<https://www.modaes.com/empresa/zegna-vuelve-a-ajustar-su-industria-en-espana-otro-ere-en-su-fabrica-en-el-pais>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

Modaes

La planta catalana de Zegna, que en 2016 se dedicaba a la fabricación de americanas, es sólo una sombra de lo que fue en el pasado. En 2003, la fábrica contaba con 1.200 trabajadores y tres plantas productivas en la provincia de Barcelona, en Sant Quirze del Vallès, Polinyà y Sabadell. En 2005, Zegna concentró la actividad de centros a uno y, en 2009, encaró su mayor ERE, con el despido de 120 trabajadores.

Zegna llegó a contar con un 1.200 empleados y tres plantas productivas en España

Según consta en el informe de gestión de Italco del ejercicio 2019, que acaba de ser depositado en el Registro Mercantil, a la caída de la producción se ha sumado el Covid-19. **“Las previsiones para el año 2020 prevén una ligera disminución en el facturado** como consecuencia de una previsión de menores ventas a nivel mundial, agravadas por la actual situación de bloqueo por causa del Covid-19 y los reajustes que se están realizando en las distintas unidades productivas del grupo Zegna para buscar un mayor equilibrio entre la demanda real y la producción disponible”, señala el documento.

La empresa admite una caída de la actividad en marzo y abril tras el estallido de la pandemia, pero señala que en el momento de formulación de las cuentas de 2019 no era posible anticipar el impacto en el conjunto del año.

Italco finalizó el ejercicio 2019 con una cifra de negocio de 7,66 millones de euros, lo que supuso un retroceso del 33% respecto a los 11,48 millones de euros del ejercicio anterior. Como consecuencia de la caída de ventas y del ajuste de personal “se ha producido una disminución en la eficiencia productiva, dando lugar todo ello a pérdidas”, explica la compañía.

La planta catalana de Zegna cerró 2019 con unas pérdidas operativas de 7,1 millones de euros, si bien en 2018 sólo ganó 456 euros. El resultado neto de Italco fue igualmente negativo en 7,09 millones de euros en 2019.

Además de la ejecución del ERE de 2019 y 2020, la empresa estableció con la aparición del Covid-19 “un plan de ahorro de costes para preservar la liquidez del grupo con efecto inmediato”, solicitó líneas de crédito a entidades financieras y **presentó un expediente de regulación temporal de empleo (Erte) por fuerza mayor**. En el informe de gestión, Italco señala que cuenta “con el apoyo financiero expreso de la

Modaes

matriz del grupo Zegna, dado que esta cuenta con la liquidez suficiente para afrontar los posibles impactos financieros de la crisis del Covid-19”.